



## PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022

Dalam rangka mewujudkan manajemen pemerintahan yang efektif, transparan, dan akuntabel serta berorientasi pada hasil, kami yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Drs. Zulkifli Anwar, Ak, M.Si  
Jabatan : Kepala Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah Provinsi Maluku  
Selanjutnya disebut pihak pertama

Nama : Murad Ismail  
Jabatan : Gubernur Maluku  
Selaku atasan Pihak Pertama, Selanjutnya disebut pihak kedua

Pihak pertama berjanji akan mewujudkan target kinerja yang seharusnya sesuai lampiran perjanjian ini, dalam rangka mencapai target kinerja Tahun 2022 seperti yang telah ditetapkan dalam dokumen perencanaan. Keberhasilan dan kegagalan pencapaian target kinerja tersebut menjadi tanggung jawab pihak pertama.

Pihak kedua akan melakukan supervisi yang diperlukan serta akan melakukan evaluasi terhadap capaian kinerja dari perjanjian ini dan mengambil tindakan yang diperlukan dalam rangka pemberian penghargaan dan sanksi.

Ambon, Maret 2022

Pihak Kedua,  
  
**Murad Ismail**  
Gubernur Maluku

Pihak Pertama,  
  
  
**Drs. Zulkifli Anwar, Ak, M.Si**  
Pembina Utama Madya  
NIP. 19640128 199311 1 001

**PERJANJIAN KINERJA TAHUN 2022**  
**BADAN PENGELOLA KEUANGAN DAN ASET DAERAH PROVINSI MALUKU**

No.	Sasaran Kinerja	Indikator Kinerja	Target
(1)	(2)	(3)	(4)
1	Meningkatnya Manajemen Tata Kelola Keuangan Daerah yang Efektif dan Efisien	Opini Laporan Keuangan Daerah	WTP
2	Meningkatnya dan Berfungsinya Mekanisme Penyelenggaraan Urusan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah	Persentase Akuntabilitas Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah pada OPD	85%
3	Termanfaatkannya Sistem Akuntansi sesuai Peraturan yang Ada dan Penyusunan Laporan Keuangan Daerah sesuai dengan Peraturan yang Berlaku	Persentase OPD yang Menyusun Dokumen Laporan Keuangan Daerah sesuai NSPK	85%
4	Terciptanya Pelayanan Perbendaharaan dan Ketersediaan Kas Daerah yang Cepat dan Akurat	Persentase Pelayanan Perbendaharaan sesuai dengan NSPK	85%
5	Meningkatnya Kualitas Pemanfaatan dan Inventarisasi Aset	Persentase Pengelolaan Aset dan Barang Milik Daerah yang Tertib Administrasi	85%
6	Terintegrasinya Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah dari Perencanaan, Penganggaran, dan Pelaporan (E-Planning, E-Budgeting, E-Reporting)	Persentase Sistem Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah yang Terintegrasi	85%
7	Meningkatnya kinerja dan profesionalisme Sumber Daya Manusia pada Badan Pengelola Keuangan dan Aset Daerah	Persentase Peningkatan Kinerja SDM pada BPKAD	85%
8	Meningkatnya Investasi dan Kemampuan Fiskal Daerah yang Kompetitif	Persentase Fiskal Daerah yang Kompetitif	85%

No	Program	Anggaran	Keterangan
1	Program Penunjang Urusan Pemerintahan Daerah Provinsi	Rp 4,447,387,983	APBD
2	Program Pengelolaan Keuangan Daerah	Rp 9,378,310,077	APBD
3	Program Pengelolaan Barang Milik Daerah	Rp 2,048,770,275	APBD

  
Gubernur Maluku,  
**Murad Ismail**

Ambon, Maret 2022  
Kepala Badan Pengelola Keuangan dan  
Aset Daerah Provinsi Maluku,  
  
**Drs. Zulkhrif Anwar, Ak, M.Si**  
Pembina Utama Madya  
NIP. 19640128 199311 1 001